

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Anteilnahme, der Liebe und Wertschätzung, für alle Karten, lieben Worte, Zuwendungen und Umarmungen wenn Worte fehlten beim Abschied von meinem lieben Mann und Vater

Herbert Zaiß

1937 - 2024

Besonderen Dank an Herrn Pfarrer Wössner für die einfühlsamen Abschiedsworte, den ehemaligen Lehrern und Schülern der Realschule Öhringen für den liebevollen Nachruf, der Stadt Öhringen für den ehrenden Nachruf sowie der Firma Dorn Bestattungen für ihre Hilfe.

Im Namen aller Angehörigen
Waltraud und Wolfgang mit Familie

Öhringen, im März 2024